

## **\*\*Friedländer DrachenbootSPEKTAKEL - Ein unvergessliches Familienfest\*\***

Im malerischen Friedländer Freibad fand zum ersten Mal ein Event statt, das die Herzen aller Besucher höherschlagen ließ. Das Friedländer DrachenbootSPEKTAKEL. Unter strahlend blauem Himmel bei herrlichem Sonnenschein traten insgesamt 11 Teams voller Begeisterung gegeneinander an und schenken sich nichts.

„Are you Ready – Attention - Go“

Das Motto „Alle in einem Boot“ wurde wortwörtlich umgesetzt. Die Mannschaften, bestehend aus jeweils 8 Paddlern, die sich in dem knapp 10 Meter langen Drachenboot gegenübermaßen kämpften im Tauziehen um den Sieg. Die Atmosphäre war elektrisierend. Die überwiegend aus Friedland stammenden Teams sowie die angereisten Teams aus Salow und Ueckermünde paddelten mit vollem Einsatz um jeden Meter und jede Sekunde.

Der älteste Sportverein Deutschlands, der TSV Friedland 1814 e.V., hatte zu diesem einmaligen Ereignis eingeladen und wurde dabei von der Stadt Friedland, der freiwilligen Feuerwehr Friedland und den engagierten Mitarbeitern des Freibades tatkräftig unterstützt. Diese gemeinsame Anstrengung machte den Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für Groß und Klein.

Dank der professionellen Organisation durch den Sport Club Neubrandenburg war ein reibungsloser Ablauf der Rennen garantiert. DJ Ti(g)ger hielt die Menge mit mitreißender Musik über den ganzen Tag in Bewegung. Die Mitarbeiter der Mecklenburger Bierstuv, der Delies GmbH sorgten neben SchülerInnen der Klasse 11g der Neuen Friedländer Gesamtschule dafür, dass niemand hungrig blieb und jeder kulinarisch verwöhnt wurde.

Der Friedländer Fanfarenzug eröffnete das Spektakel feierlich. Die Cheerleader der „Friedländer Cranes“ brachten während der Mittagspause mit ihrer Show zusätzliche Begeisterung ins Publikum.

Vor der Siegerehrung gab es dann ein weiteres Highlight „Das Luftmatratzenrennen“, das für strahlende Gesichter bei Zuschauern und Teilnehmern sorgten.

Die Spannung erreichte ihren Höhepunkt, als die Gewinner bekannt gegeben wurden: „Die Teichdrachen“ holten sich mit Stolz den 1. Platz, gefolgt vom Team „Drachenboot Salow 1“ auf dem 2. Platz und dem Team „Schwanensee“, das sich den 3. Platz erkämpfte.

Das Friedländer DrachenbootSPEKTAKEL war mehr als nur ein Wettkampf – es war ein Fest für die ganze Familie, voller Freude in großer Gemeinschaft mit sportlichem Ehrgeiz.

Ein besonderer Dank gilt unseren Sponsoren (MP Küchen Anklam, ENERTRAG, Agrar GmbH Lübbesruh, Küchen-Center Friedland, REAX, Schröder Landmaschinen KG, Friedländer Apotheke, Sparkasse Mecklenburg-Strelitz), sowie der Ehrenamtsstiftung MV, die mit ihrer finanziellen Unterstützung und den bereitgestellten Preisen dazu beigetragen haben, diesen Tag zu einem besonderen Erlebnis zu machen.

